



## RINGKASAN

VEGA CITRA PERMATASARI. Sistem Migrasi Rekening Simpanan pada Bank Syariah Indonesia Kantor Cabang Sukabumi Ahmad Yani (*Savings Account Migration System at Bank Syariah Indonesia Branch Office Ahmad Yani Sukabumi*). Dibimbing oleh IDA SYAFRIDA.

Dalam persaingan bisnis, bank syariah masih tertinggal jauh dibandingkan bank konvensional, hal tersebut dibuktikan dengan rendahnya *market share* perbankan syariah. Kondisi tersebut mendorong pemerintah untuk melakukan merger dari bank-bank syariah terbesar Badan Usaha Milik Negara (BUMN) di Indonesia menjadi Bank Syariah Indonesia. Tantangan yang dihadapi oleh Bank Syariah Indonesia pasca merger salah satunya yaitu melakukan integrasi sistem operasional yang ditetapkan oleh peraturan perusahaan. Dalam penerapannya, seluruh nasabah *legacy* diwajibkan melakukan proses migrasi rekening. Proses migrasi yang dilakukan pada Bank Syariah Indonesia berupa pemindahan rekening nasabah *legacy* atau *ex-Bank* Negara Indonesia Syariah (BNIS), *ex-Bank* Rakyat Indonesia (BRIS), *ex-Bank* Mandiri Syariah (BSM) ke rekening baru Bank Syariah Indonesia untuk kemudahan nasabah dalam bertransaksi.

Tujuan dari penulisan tugas akhir ini untuk 1. Menguraikan kebijakan dari Sistem Migrasi Rekening Simpanan pada Bank Syariah Indonesia Kantor Cabang Sukabumi Ahmad Yani, 2. Menguraikan fungsi atau bagian terkait Sistem Migrasi Rekening Simpanan pada Bank Syariah Indonesia Kantor Cabang Sukabumi Ahmad Yani, 3. Menguraikan dokumen dan catatan akuntansi yang digunakan dalam Migrasi Rekening Simpanan pada Bank Syariah Indonesia Kantor Cabang Sukabumi Ahmad Yani, 4. Menguraikan prosedur bagan alir yang membentuk Migrasi Rekening Simpanan pada Bank Syariah Indonesia Kantor Cabang Sukabumi Ahmad Yani, 5. Menguraikan pengendalian internal dalam Sistem Migrasi Rekening Simpanan pada Bank Syariah Indonesia Kantor Cabang Sukabumi Ahmad Yani. Metode yang digunakan dalam penulisan tugas akhir ini mencakup wawancara, observasi, studi pustaka, dan dokumentasi.

Kebijakan yang diterapkan terkait Sistem Migrasi Rekening Simpanan pada Bank Syariah Indonesia Kantor Cabang Sukabumi Ahmad Yani dilakukan dengan mengklasifikasi rekening berdasarkan produk, pemindahan saldo seluruh rekening simpanan berupa *transfer* ke rekening penampung (*bridging*), Fungsi terkait yang melibatkan nasabah, staf administrasi, *Funding Intransaction Staff* (FIS), *Customer Service* (CS), *Back Office* (BO), *Branch Operational and Service Manager* (BOSM), dan *Teller*, Dokumen dan catatan akuntansi yang digunakan disesuaikan dengan kebutuhan sesuai dengan rekening yang di migrasi dan transaksi, Prosedur bagan alir dalam Sistem Migrasi Rekening Simpanan dibagi dalam tiga bagian sesuai dengan rekening simpanan berupa tabungan, giro, dan deposito, dan Sistem pengendalian internal yang diterapkan berupa pemisahan tugas dan wewenang dari setiap unit yang memiliki fungsinya masing-masing, melakukan *training*, menjalin keefektifan komunikasi dalam menyampaikan informasi, dan pemantauan rutin mengevaluasi kinerja karyawan dan pelaksanaan migrasi.

Kata kunci: Merger, Sistem Migrasi, Tabungan, Giro, Deposito.